

Artikel vom 19.03.2018

"CSU im Kreis Roth ordentlich aufgestellt"

Letzte Volkspartei geht in den Wahlkampf



Treten 2018 im Kreis Roth als CSU-Direktkandidaten an. Volker Bauer, MdL (Landtag, l.) und Cornelia Griesbeck (Bezirk, r.)

Greiding (dm) „Eine schwierige Zeit in der CSU ist nun vorbei“ – so resümierte CSU-Kreisvorsitzender Volker Bauer MdL die vergangenen Monate der Landes- und Bundespolitik. Spätestens seit der personellen Neuaufstellung sei die CSU vor allem im Vergleich zu anderen Parteien gestärkt aus dieser Zeit der gescheiterten Jamaika- und zähen GroKo-Verhandlungen gegangen.

Als „sehr positiv“ bezeichnete Bauer das CSU-Spitzendreieck mit Parteivorsitzendem Horst Seehofer als Bundesinnenminister, Dr. Markus Söder als Bayerischen Ministerpräsidenten und den mittelfränkischen CSU-Chef Joachim Herrmann als Bayerischen Innenminister: „Die Rückführung von abgelehnten Asylbewerbern ist immer noch ein großes Thema für die Menschen und diese drei werden das kraftvoll anpacken.“

In Bezug auf die aktuellen Probleme bei Rückführungen kritisierte Bauer die aktuelle Praxis: „Wir können nicht 200.000 Personen in 10er-Blöcken zurückschicken und dafür jedes Mal ein Flugzeug chartern.“ Er setze daher viel Vertrauen in die neu aufgestellte CSU. Wichtig sei bei den Inhalten auch in Hinblick auf die bevorstehende Landtags- und Bezirkstagswahl, die gute Stimmung in der

Partei und die hervorragende Arbeit der CSU nach außen zu transportieren: „Wir sind die letzte verbliebene echte Volkspartei in Deutschland“, deshalb könne das Ziel nur die absolute Mehrheit sein. Das Credo für den Erfolg sei die Politik der CSU „Chancen statt Schulden“ zu vererben.

Neben den Inhalten geht die CSU im Landkreis Roth den bevorstehenden Wahlkampf auch personell stark aufgestellt an; der CSU-Kreisvorstand beschloss einstimmig: Der erfahrene Volker Bauer, der wieder als Direktkandidat für den Landtag antritt, bekommt mit der sehr engagierten 2. Bürgermeisterin von Hilpoltstein Ulla Dietzel kraftvolle Unterstützung auf der Landtagsliste zur Seite gestellt.

Neben Cornelia Griesbeck, die das Bezirkstagsmandat im Landkreis anstrebt, wird Thomas Schmidt aus Greding als Listenkandidat die Werbetrommel für die CSU rühren. Die Vorschläge wurden auch vom CSU Bezirk honoriert: Ulla Dietzel landete auf Platz 10, Volker Bauer als Direktmandatskandidat, auf Platz 12. Cornelia Griesbeck findet sich ebenfalls auf Platz 10 wieder und Thomas Schmidt auf Platz 22. „Wir sind inhaltlich und personell gut aufgestellt, nun gilt es, ordentlich zu arbeiten“ blickte Volker Bauer nach vorne.